



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

  
14. April 2022Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Heßloch  
über  
Ortsverwaltung Bierstadt

Vorlagen-Nr. 22-O-14-0003

TOP 4 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch vom  
2. Februar 2022Winterflora für die Blumenkübel  
Beschluss-Nr. 0005Sehr geehrter Herr Schmidt,  
sehr geehrte Damen und Herren,Ihren Beschluss habe ich zur Prüfung an das Grünflächenamt gegeben und informiere Sie  
über die Möglichkeiten einer Winterbepflanzung der Blumenkübel in Ihrem Ortsbezirk.

Das Grünflächenamt beschafft und pflanzt seit vielen Jahren keinen Herbst- und Winterflor in  
den Beetflächen und Kübelbepflanzungen. Hintergrund ist, dass der Sommerflor oftmals bis  
Ende Oktober/Anfang November in den Flächen verbleibt. Die Winterpflanzung hat somit  
keine Möglichkeit, geeignet anzuwachsen, was zu Schäden und Ausfällen durch Frost führen  
kann. Ein Winteraspekt in Pflanzungen wird durch die Verwendung von dauerhaften Pflanzen  
wie Gehölzen oder Gräsern erzeugt.

Da das Grünflächenamt aus den genannten Gründen selbst keine Pflanzen für den Winterflor  
beschafft, ist es nicht möglich, die Bestellung der gewünschten 100 Pflanzen für Sie zu über-  
nehmen. Gerne bietet Ihnen das Grünflächenamt an, Sie bei der Auswahl einer Dauerbe-  
pflanzung zu beraten, welche dann mit der üblichen Frühjahrs- und Sommerpflanzung er-  
gänzt werden kann.

Für weitere Fragen steht Ihnen Herr Gerhold im Grünflächenamt unter der Telefonnummer  
0611 31-4303 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen